



Edelweiß-Echo

Jahrgang 30

Ausgabe 115

OKTOBERFEST – SCHEE WOAS



Back to the roots hieß es in diesem Jahr!

Samstag und Sonntag haben wir schon lange kein Oktoberfest mehr abgehalten, wir haben's nochmal ausprobiert und haben festgestellt: Dat wor noch well janz schön schung, su en Sonndesch mom Musikverein!

Mit bester Blasmusik starteten Samstag die Musikvereine aus Rommersheim, Dürler und Herresbach/ Mackenbach.



Im Anschluss sorgte die Partyband „De Belsch Jecke“ aus Ostbelgien für eine ausgelassene Stimmung. Mit ihrer zielsicheren Mische aus Party- und Tanzmusik kam jeder auf seine Kosten und es wurde gefeiert bis in die Morgenstunden.

Es soll ja sogar ein paar ganz Hartgesottene gegeben haben, die gar nicht erst zuhause waren und uns - nach einem „kurzen“ Abstecher bei Günter in den benachbarten Gefilden - am Sonntag nochmal mit ihrer Anwesenheit beehrt haben.



Mit spontaner Bläser-Unterstützung

Am Sonntag hatten wir neben unserem Vor- und Jugendorchester und den Vereinen aus Niederprüm und Lommersweiler auch diverse Tanzgruppen zu Gast: Die Jugendgarde, die Mini-Hoppers, die Zwergen-Hoppers und die Folkloretanzgruppe aus Amel. Das war ein buntes und abwechslungsreiches Programm, an dem alle Gäste Spaß hatten.





Und was wären wir für ein Verein, wenn wir die Chance nicht nutzen würden, so viele musikbegeisterte Kinder und Jugendliche in Reichweite zu haben?

Wir hatten glücklicherweise unser Multi-Talent und Dirigentin Laura Lenzen am Start, die mit den Kiddies eine Schnupperprobe im heimischen Probesaal veranstaltete – Danke Laura ❤️

ST. MAARTIN, ST. MAAAAARTIN, ST. MARTIN RITT DURCH SCHNEE UND EIS ...

Neben den Auftritten in Heinerscheid und beim Volkstrauertag, war auch der Martinszug wieder an der Reihe.

Dieses Jahr hatte Petrus wirklich gar kein Erbarmen mit uns. Statt Schnee und Eis bekamen wir Wind und Regen, aber den Kindern hat's augenscheinlich trotzdem gefallen 😊



ADVENTSBASAR UND WEIHNACHTS-BAND

Am alljährlichen Adventsbasar vergangenes Wochenende war außer der Kuchen-Crew auch wieder unsere „Weihnachts-Band“ am Start. Die Jungs und Mädels haben der Veranstaltung die gewünschte Atmosphäre verliehen. Dieses Jahr brachte Drummer

„Peffi“ mal ein bisschen Schwung in die Bude 😊



„Weihnachten rund um die Welt“ findet am
Samstag, 9.12.2023 um 19 Uhr
im Gemeindehaus Winterspelt statt.



TERMINE 2023/ 2024

09.12.2023 – Adventskonzert
06.01.2024 – Jahreshauptversammlung
20.01.2024 – Kappensitzung der KG Wonterspelter Jecken
10.02.2024 – Rundgang MV durch die Gemeinde
23.03.2024 – Jahreskonzert des MV Edelweiß Winterspelt



JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Die Jahreshauptversammlung des Musikvereins Edelweiß Winterspelt findet
am **Samstag, 06. Januar 2024 um 19.00 Uhr** im Haus Hubertus in Winterspelt statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Totengedenken
2. Bericht der Schriftführerin
3. Bericht des Kassierers
4. Bericht der Dirigentin
5. Entlastung des Vorstandes
6. Terminabstimmung/ Planung 2024
7. Verschiedenes

Zur Generalversammlung sind alle aktiven und inaktiven Mitglieder des Musikvereins Edelweiß Winterspelt recht herzlich eingeladen. Anträge an die Generalversammlung sind mindestens eine Woche vor ihrer Durchführung schriftlich an die Vorsitzende zu richten.

Persönliche Einladungen ergehen nicht.

Ein herzliches
DANKE ♥

... sagen wir an dieser Stelle den vielen Austrägern unseres Edelweiß-Echos dafür, dass ihr unsere Neuigkeiten unter die Leute bringt. Vielen Dank auch den zahlreichen Besucher unserer Konzerte, Feste und Feierlichkeiten. Ohne euch könnten wir uns das Proben sparen, denn vor leeren Reihen macht das Musizieren keinen Spaß!

Wir verabschieden uns nun aber erstmal in die wohlverdiente Winterpause und werden im neuen Jahr wieder voller Energie und Elan durchstarten.

Wir sehen uns dann an Karneval!

Wir wünschen Euch allen eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in 2024.

Euer MV



Weihnachten

RUND UM DIE WELT

Sa, 9. Dezember 2023 | 19.00 Uhr

Gemeindehaus Winterspelt

★ Eintritt frei ★

Adventskonzert
MV "Edelweiß" Winterspelt